

# Neueröffnung:

**Pierre Haubensak**

Ausstellung: 27. September - 15. November 2008

Eröffnungs-Vernissagen:

Freitag 26. September, 18.00 Uhr  
Samstag 27. September, 11.00-17.00 Uhr



Pierre Haubensak, o.T. (Crosslines) 2008  
Öl auf Leinwand, 120 x 90 cm



Pierre Haubensak, o.T. (Visier) 2008  
Öl auf Leinwand, 50 x 40 cm

Nach sechs Jahren Leitung der Galerie Hans-Trudel-Haus in Baden AG kehrt Brigitta Rosenberg mit einer eigenen Galerie nach Zürich zurück: Sie wird künftig an der Staffelstrasse 12, ganz nah an der lebendigen Sihlcity, im Giesshübel-Binz-Quartier, aktuelle Schweizer und Internationale Kunst mit Namen und Qualität zeigen.

Die Webseite der Galerie [www.galerie-rosenberg.ch](http://www.galerie-rosenberg.ch) informiert ab sofort über das Konzept des neuen Kunstschauplatzes.

Zur Eröffnung am 26. September 2008 präsentiert die Galerie Rosenberg den Künstler Pierre Haubensak. Er ist seit den frühen sechziger Jahren in der Schweizer Kunstszenen präsent. Sein Werk wurde in vielen Museen und Galerien im In- und Ausland gezeigt und steht im Spannungsfeld von organisch gewachsenen und geometrischen Strukturen. Undogmatisch wird konzeptionelles und intuitives Vorgehen gegeneinander gesetzt, eine Arbeitsweise, die auch die ausgestellten Arbeiten auf Leinwand und Papier prägt.